

# EKSPOS

## Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 Resmi Di Buka

Rony - [MAGELANG.EKSPOS.CO.ID](http://MAGELANG.EKSPOS.CO.ID)

Jul 26, 2022 - 12:37



*Resmi Di Buka Oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022, Satgas Bersama Warga Masyarakat Siap Kebut Pengerjaan Cor Blok Sepanjang 1420 Meter Jalan Penghubung Antar Desa,*

MAGELANG, - Bupati Magelang yang di wakili Sekretaris Daerah Kabupaten

Magelang Drs Adi Waryanto selaku Inspektur Upacara (Irup) Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022, yang diselenggarakan di Lapangan SDN Krinjing Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Selasa( 26/07).

Drs Adi Wariyanto dalam amanat gubernur Jawa tengah menyampaikan, apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan TMMD pagi hari ini, dengan Tema "Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" diharapkan melalui kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa dapat menjadikan motivasi bagi kami untuk bisa lebih meningkatkan kinerjanya dalam membangun Magelang dan melayani masyarakat lebih baik lagi. Semoga dengan kegiatan TMMD ini akan lebih mendekatkan ikatan hubungan antara Pemerintah daerah dengan keluarga besar TNI serta seluruh jajarannya.

Bupati Magelang Melalui Sekda mengucapkan terimakasih yang sebesar - besarnya atas kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022 kali ini, tentunya banyak manfaat maupun makna yang bisa kita ambil dari kegiatan TMMD. Diantaranya adalah akan berdampak pada meningkatnya kegotong Royongan masyarakat dengan Satgas TMMD untuk memperlancar transportasi antar desa atau kecamatan, guna meningkatkan roda perekonomian warga masyarakat disekitar Kecamatan Kajoran.

Hal senada juga disampaikan Dandim 0705/Magelang, bahwa program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung kali ini yang dipusatkan di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran, dengan sasaran pembuatan cor blok jalan sepanjang 1420 meter, serta non fisik meliputi Penyuluhan bela negara, Penyuluhan wawasan kebangsaan, Penyuluhan Kamtibmas, serta Penyuluhan kesehatan merupakan program kerja sama antara masyarakat dengan TNI Angkatan Darat khususnya kodim 0705/Magelang dan hal ini merupakan kegiatan yang mengutamakan dan mengedepankan kegotongroyongan, oleh karena itu pengerjaannya dilakukan TNI bersama dengan masyarakat " jelasnya.

Semoga dengan Tentara Manunggal Membangun Desa sebagai bentuk kesejahteraan masyarakat dibidang pembangunan dan upaya mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh " imbuh Dandim 0705/Magelang

Turut Hadir dalam Kegiatan sbb Kasrem 072/Pamungkas, Kolonel Inf Heri Dwi Subagyo, Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang Drs. Adi Waryanto, Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos.,M.Tr (Han), Danyon Armed 03/105 Tarik Letkol Arm Ida Bagus Adi, Para Perwira Staf Kodim 0705/Magelang, Kepala Pengadilan Kabupaten Magelang diwakili Wakil Pengadilan Endi Nurindra P, SH,.MH, Kasatpol PP Kabupaten Magelang Wisnu H, Forkopincam kajoran, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama yang ada di desa krinjing Kecamatan Kajoran.

Pen: 0705/ Mgl